
POS(ポス)レジの様子

・生活保護基準引き下げ中止を求める請願
  少数意見 　都市部では、引き下げによる影響を受ける方もあると

　　　　　　考えられるため、この請願の趣旨に賛同できる。

  多数意見 　鯖江市の状況に当てはめた場合、高齢者単身

　　　　　　世帯は、若干減額となるものの、一般世帯、

　　　　　　母子世帯、高齢者夫婦世帯は増額となるため、一概に

　　　　　　減額が大きい状況とは言えず、生活保護の基準をむや

　　　　　　みに引き下げているとも言えない。

請願の審査内容

8

教育民生委員会の審査内容教育民生委員会の審査内容

早稲田保育所はどうなる？
説明〕子育て支援の拠点施設として改修
する実施設計。１階は子育て支援セン
ターとして、２階は児童発達支援セン
ターとして整備。

問〕早稲田保育所に子育て支援センター
を整備することになった経緯は。

答〕現在の子育て支援センターでは、子
供の遊び場や利用者の居場所が狭いこと
から、早稲田保育所の有効活用を図る。
保護者同士の交流や子育て相談、一時預
かり事業などの充実を図り支援していき
たい。

POS( ポス)レジの職員研修は？
問〕市の担当部署の職員もポスレジ研修
を受けるべきだと考えるが、予定はある
のか。

答〕公民館については、職員への研修を
進めているが、生涯学習・スポーツ課で
も１台デモ機を用意しており、同課の担
当者が十分に習熟したうえで、各施設の
操作担当者に伝えていきたい。

現金取扱いへの対応は？
問〕公民館の職員や夜間管理人が現金を
扱うようになることから、現金の取扱い
に関しての指導を改めて行ってほしい。
対応は。

答〕取扱いに間違いのないように、各公
民館備え付けの公金等取扱いマニュアル
の手直しや、機器の操作手順の十分な習
得、現金の保管について、徹底していき
たい。

道幅せまいが、混雑は？
問〕新しい子育て支援センターへの道は
狭いので、子供を乗せた保護者が来るに
は、困難なのではないか。混雑は想定し
ているのか。

答〕早稲田保育所へ車で送迎をする際、
混雑を緩和するために利用者の方に東か
ら入り西へ走行するようお願いしてい
る。今後、保育所の送迎ほどは集中しな
いと考えているが、走行について継続し
てお願いをし、混雑時の緩和を図るとと
もに安心して利用できるよう十分配慮を
行っていく。

採決 不採択

公民館では
スマートフォン決裁も

できます。


